

CERPEN *BUJANG DILAN JO GADIH MILEA* DENGAN

NOVEL *DILAN 1990* KARYA PIDI BAIQ :

KAJIAN HIPOGRAMATIK

SKRIPSI

Disusun Untuk Memenuhi Persyaratan

Guna memperoleh gelar sarjana S1

Pada Prodi Sastra Minangkabau



Diajukan Oleh :

Fauziah Risky Nasution

1910741018

Dosen Pembimbing :

1. Dr. Satya Gayatri, M.Hum
2. Drs. Wasana, M.Hum

Prodi Sastra Minangkabau

Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas

Padang

2024

Abstrak

Penelitian terhadap cerpen *Bujang Dilan Jo Gadih Milea* dan Novel *Dilan 1990* ini dilatarbelakangi oleh adanya persamaan dan perbedaan pada tokoh dan penokohan, latar, alur, tema, sudut pandang dan amanat. Dan dua karya yang berbeda menceritakan satu tokoh yang sama. Disamping untuk menemukan persamaan dan perbedaan cerpen *Bujang Dilan Jo Gadih Milea* dan Novel *Dilan 1990*. Penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui hubungan hipogramatik antara cerpen *Bujang Dilan Jo Gadih Milea* dan Novel *Dilan 1990*. Penelitian ini menggunakan kajian hipogramatik. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif komparatif dan teknik penelitian meliputi teknik pengumpulan data dan analisis data. Hasil analisis penelitian ini menunjukkan bahwa novel *Dilan 1990* sebagai hipogram dan cerpen *Bujang Dilan Jo Gadih Milea* sebagai karya baru (transformasi). Cerita novel *Dilan 1990* lebih dulu terbit terlihat dari tahun penciptaan novel yakni 2014 dan berhasil difilmkan pada tahun 2018 sedangkan cerpen *Bujang Dilan Jo Gadih Milea* terbit tahun 2019. Hal ini dikarenakan pada saat keterkenalan film *Dilan 1990* membawa inspirasi kepada pengarang cerpen untuk menciptakan karya baru dengan judul yang senada dan tema cerita yang hampir sama. Adanya analisis terhadap unsur intrinsik dalam kedua karya menemukan adanya persamaan dan perbedaan. Dalam persamaan dan perbedaan dapat diketahui hubungan hipogramatiknya ditinjau dari modifikasi menemukan adanya penambahan nama tokoh dan konversi adanya pemutarbalikan latar, alur dan sudut pandang terhadap hipogramnya.

Kata Kunci : *Hipogramatik, cerpen, novel, modifikasi, konversi*

